

Berlin, den 31.08.2010

Strafanzeige und Strafantrag gegen Sarrazin

Sehr geehrte Damen und Herren,

im Anhang finden Sie zunächst die Strafanzeige und den Strafantrag gegen Thilo Sarrazin, den ich im Auftrage von Azize Tank und Gabriele Gün Tank am 27.08.2010 bei der Staatsanwaltschaft eingereicht habe zu Ihrer Kenntnis. Sie haben zwei Möglichkeiten, diese Strafanzeige und den Strafantrag gegen Herrn Thilo Sarrazin zu unterstützen:

- a. am einfachsten und für uns mit dem wenigsten Aufwand verbunden durch ein Schreiben an die Staatsanwaltschaft. Eine Vorlage hierzu finden Sie [hier](http://www.menschenrechtsanwalt.de/vorlage.rtf): <http://www.menschenrechtsanwalt.de/vorlage.rtf>. Bitte füllen Sie die persönlichen Daten dazu aus und vergessen Sie nicht das Schriftstück zu unterschreiben. Sie können es dann per Post oder per Fax an die Staatsanwaltschaft schicken. Als Absender sollte aufgeführt werden: Vorname, Familienname und Wohnanschrift, ein Beruf kann auch nicht schaden. Natürlich können Sie dem Formular-schreiben noch eigene Angaben hinzufügen und ergänzen. Der Hinweis auf die persönliche Betroffenheit ist auch aus juristischen Gründen wichtig. Falls Sie nicht selbst Immigrantin sind bzw. einen Immigrationshintergrund haben, lassen Sie den Satz weg und streichen ihn. Bitte unbedingt eine Kopie Ihres Schreibens an mein Büro, damit wir einen Überblick haben und auch später nachvollziehen können, ob auch wirklich alle Unterstützer in der Akte aufgeführt sind
- b. Die andere Möglichkeit ist, dass Sie mich bevollmächtigen und ich mich dann als Ihr Rechtsanwalt zur Akte melde. Hierdurch entstehen für Sie keine Kosten, eine Spende für den Rechtshilfefond wäre aber hilfreich, siehe unten.

Wir richten einen Rechtshilfefond für die Opfer rassistischer Gewalt mit einem Konto bei der Berliner Sparkasse ein, dass wir in Kürze bekannt geben. Es besteht auch die Möglichkeit, auf mein Konto die Spende einzuzahlen mit den Zusatz "betrifft Spende für Rechtshilfefond". Für Rückfragen stehe ich bzw. mein Büro Ihnen zur Verfügung.

Mit freundlichen und solidarischen Grüßen

Schultz

Rechtsanwalt